

# AVIDION CONSULTING

(Deutsch)

## **Ihre HR-Beratung für Beratung, Steuern, Finanzen und Recht**

### **Willkommen bei AVIDION Consulting**

Bei AVIDION Consulting sind wir auf maßgeschneiderte HR-Lösungen in den Bereichen Beratung, Steuern, Finanzen und Recht spezialisiert. Unsere Mission ist es, Unternehmen mit außergewöhnlichen Fachkräften zu verbinden und die richtige Passung für die Bedürfnisse und langfristigen Ziele Ihres Unternehmens sicherzustellen.

### **Kontaktieren Sie uns:**

- Als Arbeitgeber
- Als Fachkraft

### **Unsere Dienstleistungen**

#### **Recruiting & HR-Beratung**

Wir bieten spezialisierte HR-Beratung und Rekrutierungsstrategien, die darauf abzielen, Top-Talente mit führenden Unternehmen zu verbinden. Unsere Schwerpunkte umfassen:

- **Executive Search für Manager:** Fokussierung auf hochrangige Management-Positionen in den Bereichen Steuern, Finanzen, Recht und Beratung.
- **HR-Strategie & Entwicklung:** Beratung zur Verbesserung von HR-Strategien für Unternehmenswachstum und Leistung.
- **Spezialisierte Rekrutierung für Fachkräfte:** Identifikation und Platzierung von Experten in den Bereichen Steuern, Finanzen, Recht und Beratung.
- **HR-Management-Lösungen:** Umfassende HR-Lösungen für Unternehmen mit langfristigem Personalbedarf.

### **Unsere Expertise**

- 10+ Jahre Recruiting-Erfahrung
- 500+ erfolgreiche Vermittlungen

### **Recruiting-Abteilung**

Wir sind darauf spezialisiert, Top-Talente mit führenden Unternehmen in den Bereichen Beratung, Steuern, Finanzen und Recht zu verbinden. Unsere Berater sind Experten in diesen Branchen und bieten maßgeschneiderte Lösungen für Ihre spezifischen Herausforderungen. Durch das Verständnis des Talentpools und der Marktentwicklungen sorgen wir für nachhaltigen und wirkungsvollen Erfolg für Ihr Unternehmen.

### **Kompetenz & Vertrauen:**

Wir sind bekannt für Transparenz, Partnerschaft und Ergebnisse, die die Erwartungen übertreffen. Vertrauensvoll unterstützt von über 500 Partnern weltweit.

### **Wie wir arbeiten?**

#### **Unsere Methodik**

# AVIDION CONSULTING

## 1. **Verstehen Ihrer Bedürfnisse:**

*Wir beginnen damit, die Ziele und die Kultur Ihrer Organisation zu verstehen, um eine maßgeschneiderte Rekrutierungsstrategie zu entwickeln, die mit den Unternehmenszielen übereinstimmt.*

## 2. **Strategische Kandidatenbeschaffung:**

*Mit fortschrittlicher Technologie, einem umfangreichen Netzwerk und gezieltem Outreach identifizieren wir die besten Kandidaten für Ihre Positionen.*

## 3. **Strenge Auswahl und Bewertung:**

*Wir bewerten Kandidaten anhand ihrer Fähigkeiten, Erfahrungen und ihrer kulturellen Passung, um sicherzustellen, dass nur die qualifiziertesten Kandidaten präsentiert werden.*

## 4. **Personalisierte Kandidatenpräsentation:**

*Sie erhalten detaillierte Profile der besten Kandidaten, die es Ihnen ermöglichen, schnelle und informierte Entscheidungen zu treffen.*

## 5. **Nahtlose Unterstützung beim Onboarding:**

*Wir bieten umfassende Unterstützung während des Onboarding-Prozesses, um einen reibungslosen Übergang und eine erfolgreiche Integration neuer Mitarbeiter zu gewährleisten.*

## **Datenschutzrichtlinie**

*Bei AVIDION Consulting legen wir großen Wert auf den Schutz Ihrer persönlichen Daten. Durch die Nutzung unserer Website stimmen Sie den folgenden Bedingungen zu, die Ihre Nutzung unserer Dienste regeln.*

## **Datenverarbeitung & Schutz**

*Wir erheben persönliche Daten, einschließlich Ihres Namens, Ihrer E-Mail-Adresse, Telefonnummer und weiterer Informationen, die Sie bereitstellen. Diese Daten werden zur Erbringung von Rekrutierungs- und Beratungsdiensten verwendet. Wir setzen strenge Sicherheitsmaßnahmen zum Schutz Ihrer Daten ein und geben diese nur mit Ihrer Zustimmung an Dritte weiter.*

## **Ihre Rechte**

*Unter der DSGVO haben Sie das Recht, auf Ihre persönlichen Daten zuzugreifen, diese zu korrigieren oder deren Löschung zu verlangen. Zur Ausübung dieser Rechte kontaktieren Sie uns bitte unter [info@avidion-consulting.com](mailto:info@avidion-consulting.com).*

## **Cookies**

*Wir verwenden Cookies, um Ihre Browser-Erfahrung zu verbessern und die Nutzung der Website zu analysieren. Durch die Nutzung unserer Website stimmen Sie unserer Cookie-Richtlinie zu.*

## **Kontaktieren Sie uns**

- **Als Arbeitgeber:** Kontaktieren Sie uns für maßgeschneiderte Talentlösungen und strategische Beratung.
- **Als Fachkraft:** Erkunden Sie Jobmöglichkeiten und werden Sie Teil eines Teams, das auf Wachstum und Erfolg setzt.

## **Starten Sie mit uns eine erfolgreiche Karriere**

*Entdecken Sie Stellenangebote und finden Sie Ihre nächste Chance bei AVIDION Consulting. Wir unterstützen Sie dabei, in Ihrer Karriere zu wachsen und erfolgreich zu sein.*

# AVIDION CONSULTING

(English)

*Your HR Consultancy For Advisory, Tax, Finance, and Legal*

## Welcome to AVIDION Consulting

At AVIDION Consulting, we specialize in providing tailored HR solutions in advisory, tax, finance, and legal roles. Our mission is to connect businesses with exceptional professionals, ensuring the right fit for your company's needs and long-term goals.

### Get in Touch:

- As **Employer**
- As **Professional**

## Our Services

### Recruiting & HR Consulting

We offer specialized HR consulting services and recruitment strategies designed to connect top-tier talent with leading companies. Our focus areas include:

- **Executive Search for Managers:** Targeting high-level managerial roles in tax, finance, law, and advisory.
- **HR Strategy & Development:** Providing advice on HR strategies to improve organizational growth and performance.
- **Specialized Recruitment for Specialists:** Identifying and placing experts in the fields of tax, finance, law, and advisory.
- **HR Management Solutions:** Offering comprehensive HR solutions for companies with long-term staffing needs.

## Our Expertise

- **10+ Years of Recruiting Experience**
- **500+ Successful Placements**

**Division Recruiting** We are dedicated to connecting top talent with leading companies in advisory, tax, finance, and legal sectors. Our consultants are experts in these industries, offering personalized solutions to meet your specific challenges. By understanding both the talent pool and market trends, we ensure sustainable and impactful success for your business.

### Competence & Trust:

We are recognized for transparency, partnership, and results that exceed expectations. Trusted by over 500 partners globally.

# AVIDION CONSULTING

## How We Work?

### Our Methodology

#### 1. Understanding Your Needs

We begin by understanding your organization's goals and culture, ensuring a tailored recruitment strategy that aligns with your business objectives.

#### 2. Strategic Candidate Sourcing

Leveraging advanced technology, a vast network, and targeted outreach, we identify the best candidates for your roles.

#### 3. Rigorous Screening and Assessment

We evaluate candidates based on their skills, experience, and cultural fit, ensuring only the most qualified candidates are presented.

#### 4. Personalized Candidate Presentation

You receive detailed profiles of the best candidates, allowing you to make informed decisions quickly.

#### 5. Seamless Onboarding Support

We provide full support during the onboarding process to ensure smooth transitions and successful integration of new hires.

## Privacy Policy

At AVIDION Consulting, we prioritize the privacy and protection of your personal data. By using our website, you agree to the following terms and conditions, which govern your use of our Services.

**Data Collection & Protection** We collect personal data, including your name, email, phone number, and any additional information you provide. This data is used to facilitate recruitment services and advisory services. We implement strict security measures to protect your data and only share it with third parties with your consent.

### Your Rights

Under GDPR, you have the right to access, correct, or request the deletion of your personal data. To exercise these rights, please contact us at [info@avidion-consulting.com](mailto:info@avidion-consulting.com).

### Cookies

We use cookies to enhance your browsing experience and analyze site usage. By using our website, you consent to our cookie policy.

## Join Us in Building a Successful Career

Explore job openings and find your next opportunity with AVIDION Consulting. We're dedicated to help you grow and succeed in your career.